

Califica diputado venezolano a la OEA como extensión del gobierno de Estados Unidos



Caracas, 25 abr (RHC) El diputado de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, Julio Chávez calificó a la OEA, Organización de Estados Americanos como una extensión del Gobierno de Estados Unidos.

En Caracas, aseveró Chávez que ese organismo multilateral perdió su pertinencia histórica al adoptar una posición de defensa de los intereses hegemónicos del imperialismo estadounidense en el área, en referencia a la política hostil de Washington hacia la nación sudamericana.

Asimismo el constituyente, afirmó que la OEA es un espacio político donde NO existe debate ni respeto al derecho internacional público, mientras, subrayó que con el tiempo muchos países de la región se darán cuenta de que no tiene mucho sentido ser miembro del ente.

Además, precisó que Venezuela ejerce su soberanía y constituye hoy el epicentro de la confrontación entre el modelo decadente de la hegemonía unipolar y la voluntad de forjar la multipolaridad en las relaciones internacionales.

Mientras el canciller Jorge Arreaza rechazó hoy en ONU los bloqueos y medidas unilaterales que durante años impone Estados Unidos contra países como Venezuela, Cuba e Irán.

Señaló que naciones de Asia y de América Latina están también bajo bloqueos y sanciones: Cuba lleva más de 50 años, Irán lleva más de 40, y han aprendido a lograr desarrollar sus sectores económicos y hacer justicia.

Por eso estamos intercambiado información metodológica con ellos para saber sobre las experiencias de cada uno, y cómo han podido enfrentar esos mecanismos, agregó.

Con esa información podremos trabajar para hacer frente a las sanciones y proteger a los venezolanos, consideró.

No es justo que el pueblo venezolano esté sufriendo los efectos del bloqueo de Estados Unidos, hay una afectación social muy profunda, lamentó el canciller.

La intención es hacerle creer al mundo que el modelo del Socialismo bolivariano, que la garantía de los derechos sociales, la educación y la salud gratuitas, que la alimentación y las viviendas y la cultura para todos, que todo ello ha fracasado, enfatizó.

El presidente Donald Trump emprendió una campaña de intolerancia ideológica contra el Socialismo, advirtió el canciller: “yo no sé muy bien cómo interpretan el Socialismo en Estados Unidos, pero nuestro Socialismo nada tiene que ver con otro Socialismo y no es exportable, es el modelo venezolano”.

Arreaza destacó que en esta etapa de resistencia y de denuncia, Venezuela también estará a la ofensiva, veremos al modelo fortalecerse en los próximos años y no solo alcanzar, sino superar, los niveles de desarrollo humano y social que tuvimos hace pocos años.

Estamos aprendiendo a superar el bloqueo y la injusticia de estas medidas coercitivas unilaterales que impulsa Estados Unidos, recalcó.

Arreaza se reunió este jueves con más de 60 Estados miembros de la ONU que se unieron para defender el multilateralismo y rechazar la injerencia y sanciones contra Venezuela.

Según dijo, analizan una serie de acciones para apoyar y proteger a mi país, cómo actuar y hacer denuncias antes las agencias internacionales.

Este grupo quiere evitar la violación sistemática de los principios y propósitos de la Carta de la ONU y que se sigan impulsando políticas de cambio de régimen por la fuerza.

Temen que si no se detiene la locura hoy, esta se repita también contra otros, advirtió.

Pero la arrogancia y la prepotencia de Estados Unidos no se van a imponer, subrayó, porque son minoría los que defienden tales acciones, como pudo verse ayer en el evento de alto nivel de la Asamblea General por el Día Internacional del Multilateralismo y la Diplomacia para la Paz.

El canciller mostró una serie de documentos que fueron publicados en la página web del Departamento de Estado norteamericano, y que luego desaparecieron, los cuales muestran las numerosas acciones económicas, políticas y financieras contra Venezuela.

Washington ejerce una presión mundial para ahogar económicamente a la nación bolivariana, reiteró, sanciones, bloqueo de activos, robo de fondos...

Por eso hacemos esta denuncia en ONU porque todos deben conocer las consecuencias del bloqueo impuesto por Estados Unidos, señaló el ministro de Relaciones Exteriores.

Ninguna presión dará resultado, afirmó, solo el pueblo venezolano decidirá qué hacer y cuándo hacerlo.

El canciller venezolano participó la víspera en un evento de alto nivel de la Asamblea y tuvo encuentros con el secretario general de la ONU, António Guterres, y el canciller iraní, Mohammed Yavad Zarif.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189239-califica-diputado-venezolano-a-la-oea-como-extension-del-gobierno-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba